

Tomás Cobo ratificado vicepresidente primero de las profesiones europeas

El presidente de **Unión Profesional** se confirma en el cargo durante la Asamblea General del Consejo Europeo de Profesiones Liberales, que traza su hoja de ruta

La semana pasada tuvo lugar la Asamblea General del Consejo Europeo de Profesiones Liberales (CEPLIS) presidida por Gaetano Stella, representante de las profesiones italianas. En ella se ha ratificado al doctor Tomás Cobo Castro, presidente de **Unión Profesional**, como vicepresidente primero de la organización que representa a las profesiones liberales en la Unión Europea (UE).

La hoja de ruta consensuada en la presente asamblea busca sintonizar con el programa anual de trabajo de la Comisión Europea, presentado bajo el lema 'Avanzando

juntos: una unión más audaz, más sencilla y más rápida'. Para ello, se han previsto una serie de acciones con el objetivo de incentivar el diálogo y la interlocución entre profesiones e instituciones europeas, y avanzar así hacia una UE en la que primen la adecuación de las normas a la realidad de la ciudadanía y la promoción de la fortaleza y unidad europeas.

En esta línea, el Comité de Jóvenes de CEPLIS ha puesto el foco en la desafección de la juventud por la política europea y ha sugerido algunos de los temas que, desde su punto de vista, deberían



Tomás Cobo, presidente de **Unión Profesional**.

abordarse en el corto plazo, como son el intercambio de profesionales en la UE, el fomento de un lenguaje claro en la prestación de servicios profesionales, o la falta de vocaciones femeninas en carreras STEM.

Estreno

En esta asamblea, el Consejo Europeo de las Profesiones Liberales se ha estrenado como miembro del Grupo de Enlace del Comité Económico y Social Europeo (CESE), canal institucional que facilita a la sociedad civil el debate con organi-

zaciones y redes europeas, así como influir en la agenda política y social. Desde el 2024, el Grupo celebra en el mes de marzo junto al CESE la Semana de la Sociedad Civil, cuyo objetivo radica en destacar la contribución de las organizaciones de la sociedad civil en la construcción y consolidación de la UE.

La entrada en el citado Grupo es un reconocimiento a la labor institucional de más de tres décadas realizada por CEPLIS como representante de las profesiones, una categoría social única caracterizada por su proximidad y servicio a la ciudadanía. ■